

TAMBAHAN

BROMARTANI

Terbitnja saban hari Selasa dan Sabtoe.

Harganja f 0,25. Soewatoenja boelan.
pembritaän di tarima bahasa Malajoe dan Djawa.

Harganja boeat orang dagang *Satengah* roepiah di dalem *sapoeloe* perkataan tetapi adanja misti *tjoekoe* harga soewatoe roepiah dan termocatken doewa kali adanja.

SOERAKARTA.

Di bawah ini Kamie poengoet pewarta hal menang' kisanja Djoeroe bitjara pada prakara pesakitan, atas kasalahannja sama kasangkoe'nja hal memboeat wang kertas falsoe, ja ini:

»Kamaren doeloe masing masing advocaatnja pesakitan dari perkara wang kertas falsoe soeda angkat bitjara, makalan soedah tentoe masing masing misti kloear soeara kraas loemrahnja.

Maka toean van Mr. Gennep poenja timbangan jang betoel Han Tjong Ling tjoema oeroet tjampoer sadja tetapi dia hrentiken adanja dengan manenja sendiri, serta segala prabot hal pembikinan wang kertas falsoe Han Tjong Ling dapet lepas apa lagi jang dia simpen seperti satoe penjakit kesombongngan. Lantas Maljoe advocaatnja Han Siau Gwan ja itoe Mr. Troostenburg de Bruijn, maka dia bilang jang Han Siau Gwan sebotoelnja tjoema djali seperti prabotnja Poesi Tjin Tik dan Kwe Khee Soe salj. Koetika dia belie fabriek pekakas roemah maka Poesi Tjin Tik soeda bekerdja di sitoe dan dia jang moelai adjak beremboeka bikin wang kertas falsoe sampe Han Siau Gwan menoroeti. Lagi dia tida toeroet bikin dan sria prabot soeda kloear roemahnja dia tida maoe trima kombali lagi. Lain dari itoe dia nengakoe troes terang kasalahannja, maka advocaatnja mintaken boskoeman jang enteng sadja.

Lantas advocaatnja Poesi Tjin Tik ja itoe Mr. Lens madjoe dan bilang jang ini perkara koerang terang kesa'annja pesakitan dan semoea karanggannja saksi saksi tida betoel Lagi dia bilang jang dia poenja salah tjoma mace tjoba bikin wang kertas falsoe sadja sebab itoe wang kertas beloem di siarken dari itoe dia tida bole di hoekoem.—

P. Bb.

Masti a' pantes terhaem pande bitjaranja ja itoe toean toean Djoeroe bitjara aken tetapi tiala ber' goena soewatoe poen, k rana Rad sambang men' tjatoekken hoekoeman di atas kasalahan itoe seperti di bawah ini adanja, betoel jang pada Han Siau Gwan ja itoe ada entengan sedikit, tertimbang pada jang lain.

Pada Poesi Tjintik terdjatoekken hoekoeman = 20 tahoen bekerdja paksa dengan paksa rante, dan di denda banjknja f 62050 + f 81875.

Pada Han Siau Gwan = 10 tahoen bekerdja paksa dengan pake rante, dan di denda banjknja f 80125 + f 40.937.

Pada Han Tjong Ling = 15 tahoen bekerdja paksa dengan pake rante, dan di denda banjknja f 81875.

Orang Atjeh waktue ini di mana mana telah dapet di poekoel dan barang barang dan kampoeng kampoengnja abis di bakar oleh kompeni.

Apakah maksoednja kompenie kamoedian dari ini? Apa mahoe simpen diri di kota Radja sadja mahoe teroes menempoeh ka kanan kiri dan ting' galken soldadoe akan dijem di negri moesoeh

boewat mendjaga orang jang berhadjat baik pada Gouvernement dan mengoesir si pendjahat?

Ada 24 tahoen lamanja telali kenjata'an bahoe' wa orang Atjeh itoe tida bolih di boedjoek dan di pegang dengan aloes, maka perloe sekali kom' penie memegang leher marika itoe sampe betrak minta ampoen semoea.

Apabila di datengi di kampoeng kampoengnja maka pendjahat itoe lari ka oetan semoea. Ini tida mendjadi satoe apa, sebab kaloe diaorang tida dapet makan di oetan, tentoe kamoedian kombali poela ka tempatnja lama.

Lain dari itoe pendjahat itoe tida lama taban dijem di oetan dengan anak bini'ja sebab takoet aken orang Gajoe jang beroemah di tanah Goe' noengan dan mengoesir segala orang dari pasisi' ran jang brani tinggal di tanah daerahnja.

Kaloe orang Atjeh di serang dengan keras di darat darat dan di laeet tadapet tida dia orang bakal lekas telok semoea, aken tetapi negri negri jang soedah telok itoe tida bolih di tinggal lagi oleh kompenie.

Kamoedian orang orang dari pilak moesoeh jang kena ketangkap itoe baik lantas di boenoeh sadja sebab kaloe di plihara mendjadi telaloe banjak ongkos dan tida ada goenanja. Perboewatan jang sabegitoe itoe scenggoeh koerang baik, tetapi kaloe Gouvernement berhati lembek, orang Atjeh menertawai aken dia. Soenggoeh si keparat tida bolih di pegang lain roepa.

Denikianlah katanja sekalian orang jang wadajib membitjaraken halnja negri Atjeh itoe.

Pewarta dari Ollanda.

Oleh saka' erla'oe banjak orang soeka p' rem' ka ken di oewat Doeli Baginda Radja teropa roepa jang ois persembahan, hingga amat soesah pala Baginda aken soeroe membalas seka'ianja, maka barang tiga tahoen jang telah soeda, di titahkan kraas Baginda jang di kamoedian hari Baginda tida ben' ak lagi aken trima barang barang persembahan.

Pada hari di laloel oleh Baginda peratoeran ini toetang orang orang peroesaha di fabriek barang : as dan perak Toewan Van Kempen di voorschoten (Nederland).

Beloem berselang bebrapa lamanja maka di anoe' gratkan Baginda dal Iboe Soeri bebrapa oewang aken toeloeng mengalaken soewatoe pensioenfondas (model pensioen) tenting jang kerdja di fabriek Toewan Van Kempen itoe.

Djadi aken mengo'ndjoeken jang kamoerahan hati Baginda di djoendjeng sakali dengan sjoekoer oleh peroesaha peroesaha itoe maka di perboewat oleh marika itoe soewatoe Atjewan dari perak jang me' roepaken kapal perah berelar »Koningin Wilhelmina der Nederland» aken mempersembahkan itoe pala Baginda.

Atjewan itoe di trima oleh Baginda'na dengan se' ala seneng dan soeka hati beserta berbanjak trima kasi.

Maka banjak orang bre'nti di sitoe oleh sebab di moeka toko ada tepertoe'ndjoek banjak paksa : ban' 'a dan kelangkaan jang moesoenggang kamoedian

rpake doeloe kala beserta segala alatan sa di pake di permainan pahlawan pada kala djoega.

Lian kelangkaan itoe ada amat indah boewa' dan tjatjanja gemirlapan dari tatakan mas dan perak dan krana beroepa roepa warnanja djoega kelangkaan itoe.

Kelangkaan itoe di pake oleh Moeria Madarasah di Utrecht di soewatoe permainan di pertoendjoeken pada hari ini, tatkala ada perhimpunan moerid moerid jang telan doeloe dan jang sekarang misih lagi dapet pladjaran di Madarasah itoe.

Permainan itoe bergelar Ridderspelen alias permainan pahlawan (satoeroetnja Kitab Loghat Mela' joe) di lakoeken di hadapan Baginda Radja dan Iboe Soeri, jang melihatnja dengan segala soeka hati.

Di permainan itoe di pertoendjoekan bagaimana pada djaman doeloe orang bangsawan menjokaken dirinja terkadang kadang aken berloembah lawan melawan dengan bartoenggang koeda berpake zirha dan bersendjata, terlebih dengan lembing alias toem' bak ja itoe sendjata jang terlebih di pake pada doeloe kala itoe. Tentang permainan itoe tiada bolih di terangkan lain lagi, hanja bolih di katakaen permainan itoe saepama. Senenan di Tanah Djawa pada koetika ada keramean atawa nari raja.

Lantaran permainan itoe, dan lain lain perdjaga' an di perhimpunan moerid moerid jang terseboet, apa lagi krana Baginda Radja dan Iboe, Soeri djoega terhadliir, maka Negri Utrecht pada dewasa itoe ada terlaloe amat sibok, dan boekan boekan ramonja di sagenep kota itoe.

Beriboe riboe orang mengoendjoengi Utrecht, pada dewasa itoe dan hanjak jang ada ingetan aken bermalem, di sitoe tiada boleh dapet toempangan.

Tempat kadoedoekan di roemah orang hanja di moeka satoe djandela sadja, soepaja boleh dapet melihat perarakan jang toeroet permainan jang terseboet, di sewaken dengan barang sadjam lamanja dengan f 100,— sewanja. Dan jang lain lain sade' mikian djoega.

Pendoedoek pendoedoek Utrecht, ja itoe jang berdagang dan sebeginja, banjaklah oentoengnja pada nari itoe, dan djoega lazi ternjata poela bahoewa Firma Toewan Verweegen en Co jang terseboet di halaman Advertentie Pewarta Boemi ini dan djoega telah ada bebrapa langganan pembeli di Tanah Hinja, ada soewatoe fabrikant teroetama aken mem' bekalikan segala roepa pakean koeda dan kreta dan lain lain sebeginja itoe.

*
*
*

Di segala pendjoeroe Alam di mana mendoedoeki orang beradah mangkin bari mangkin orang soeka aken menoenngang Roda Angin alias Velocipete boekan orang lelaki sadja tetapi orang prampoewan djoega banjak krana toenggang itoe baik aken tsehat' nja orang.

Adapoen djika di poekoel rata maka dari 200 pendoedoek Frankrijk ada satoe pemlihara dan menoenngang Roda Angin itoe di distriet Seine et Oise di dalem mananja kota Parijs djoega, maka dari 100 pendoedoek ada satoe jang memlihara Roda itoe.

Oleh sebab Roda roda di Frankrijk kena padjak maka tiada begitoe soesah aken mendapet hitoeng brapa Roda di pake di negri itoe di awalnja tahoen 1896 banjaknja sampe 160,000 Roda, dan dari itoe 8000 jang di toenggang oleh Nonah nonah dan nionja tiada terplih oemoernja.

Adapoen lagi itoe djoega, di sepanjang dja'

lan raja orrang bertemtoeken orrang menoenngang Roda, baik Toewan toewan Njonja njonja, baik boedjang boedjanja orang toko aken membawak beroepa roepa barang seperti redjaki dan lain lain jaur tiada besar pemboengkoesanja di roemah jang membelija, kebanjakanja toko besar ketjil jang mendjowal Roda itoe hampir tiada dapet di hitoeng lagi. Ja timboel di masing masing kampoeng, seper' ti djamoer di batang kajoe.

Lain dari sekolah aken bolih dapet beladjar menoenngang Roda, sekarang djoega telah timboel soewatoe persakoetoewan (Maatschoppj) aken mem' bersihkan dan tjoeppen Band Roda di roemahnja jang ampoenja Roda dengen Abonnement dari f 6,— sampe 35,— satahoen satoe Roda ja itoe tertang' goeng dari kabanjakanja Roda di pinta aken di bersihkan dan brapa kali di dalem satoe Minggoe atawa dalem satoe boelan.

Temtoe jang bersihkan dan tjoeppen Band Roda maka berujalan Roda djoega ka masing masing roemah jang mengambli Abonnement.

Saepama di mana ada lobang ada tikoes djoega, Bagitoelah djoega tentang hal mengadaken barang barang persakoetoewan alias Maatschoppj, baik terang baik gelap; baik tjoe'tji baik tjemer atsal boleh dapet intjeh poetih sabanjak banjaknja kendati pesero sero sero mentjoetjoer aer matanja boekad sadja tiada beroleh laba aken istimewa poela krana model' nja terapoos djoega laksana deboe o'leh angin.

P. B.

Bangsa Europa ini kadang kadang adatnya seperti orang gambloeng. Koetika Lie Hoeng Tjiang ada di kota Berlin (Duitschland) saben hari dia trima bebrap banjak soerat dari pedoedoek di sitoe boewat minta barang barang jang amat aneh aneh. Maka marika itoe jang kebanjakan minta gambaran dan tanda tangannja Lie Hoeng Tjiang.

Lain dari itoe bebrapa njonjah dan nonah masing masing telah minta ramboetnja Lie Hoeng Tjiang sedikit, boewat tanda mata jang dia bekas datang di kota Berlin.

Maka katalah Lie Hoeng Tjiang koetika dapet mendenger perminta-an njonja njonja dan nonah nonah itoe: »Apa kiranja tjatjengkoe ini sampe boewat menoeoedi perminta-an segala marika itoe?»

Doeloe di seboetken banjaknja orang jang mati lantaran lindoe dan masoeknja ombak laot ka negri Djepang ada 1000. Maka sekarang ada kubas bahoewa banjaknja orang jang telah mati itoe ada 27000 dan jang loeka 8000, ampir sama dengan ketjilaka-an di negri Banten pada tahoen 1883.

Hal ini menjataken jang di dasarnja laot dikabonja negri Djepang itoe ada gosong api jang meletoes pada waktos itoe, seperti gosong Krakatau.

Nonah Gertrude van der Bilt a stnja saeneng hartawan di kota New York negri Amerika bano ini kawin dapet toewan Henrij Whitnej.

Nonah itoe oemoernja baroe 20 tahoen dan sadjanja kawin dia dapet sangoe 66 djosta roemah boewat hidoep seneng di roemahnja baroe.

Temen temennja Lie Hoeng Tjiang jang datang di negri Olanda bernama Lie Tjia Tjeng, Lie Tjiong Soer, Lie Tong Lo, Mai Hei Tjeng dan Tjiong Loei. Semoewa orang itoe amat banjak koetika melihat lemenja dan meninja Baginda Radja.

»Soenggoe prampoewan ini elak' pahlawan...

marika itoe.

1. poen la zsa tjia itoe amat soekanja melihat prampoewan di Eropa, katarja kaloe di samakan satoe sama lain, maka prampoewan di Eropa lebih bagoes dari prampoewan di negri tjina.

Maka orang soeda bisa itoeng bahoewa banjaknja orang jang mati di antero doenia ini pala satoe estoerja minnt ada 67, pala satoe hari 97700 dan pada satoe taoen ada 35639835. Maka jang lahir pada satoe minnt ala 70, pada satoe hari a a 100800 dan pala satoe taoen ada 36792000.

Itoengan jang demikian ini temtoe tjoema kira kira sadja. Aken tetapi soeda nja'a sekali bahoewa banjaknja orang dalem doenia saben taoen mangkin bertambah sadja.

Brapa penitikh terboewat di antero doenia pada satoe satonja hari? Satoe toewan jang soeka me djatiken hal ini telah dapat sbha, bahoewa Frankrgk memboewat 20000000; Inggris 54000000 dan Amerika 49000000, sahari. Lain lain negri memboewat djoemlah 11000000 sahari. Kaloe di ambil djoemlah djadi banjaknja peniti jang terboewat sa or hari ala 134 djota dengan harga f 200 00.

Kaman kah laoenja segala peniti itoe?

Turki. Pemsrentah besar di Ollanda telah mengadoeken pada Soeltan Toerki jang kota Djeddah dan daerahnja itoe amat sanget roesoehnja, mendjadiken tiwasnja bangsa asing jang datang di sitoe aken teroes ka Mekah.

Maka roesoehan itoe kedjadian oleh krana soldadoe Toerki banjak jang minggat dan merampok.

Soeltan telah djandi soldadoe Toerki jang ada di Djeddah mehoe di kirim poelang dan di ganti dengan loin pesoekan. Aken tetapi apa Soeltan nanti pegang moeloetnja dan soldadoe jang aken datang itoe lebih baik dari jang dleole?

Soldadoe soldadoe Toerki eringkali tida di bajar radjihnja sampe bebrapa boelan lamanja, maka orang tida oesah heran kaloe marika itoe merampas dan membegal boewat mengiei peroetnja. Madjelis Toerki tida tjakep mengatoer negrinja, dan selamaja beloem ada stoerann jang baroe di sitoe temtoe daerah keradja'annja satoe roepa dengan negri penjamoen, di mana padoedoek jang baik selaloe koe watir atas diwa dan harta bendanja.

Satoe toewan jang soengoeh soeka memriksa penghidoepannja binatang ketjil ketjil, soedah memperhatikan betoel tingkahnja njamoek itoe.

Maka dia soedah bisa njataken bahoewa nja moek jang menggigit dan menggoda manoesia dengan tlalenna itoe semoea njamoek prampoean, sebab jang lelaki tjoema makan manisnja kembang kembangan sadja.

Njamoek prampoewan ini betelor sampe 350 bidji dan dalem 1 taoen sadja sampe bisa toeroen toedjoe toeroenan. ja itoe kaloe telornja djadi semoea, 1 njamoek dalem satoe taoen sedikit sedikitnja bisa djadi

150 × 150 × 150 × 150 × 150 × 150 × 150 njamoek prampoean.

Brapakah ini?

Ooentoeng sedikit bebrapa binatang lain lain telah di adaren oleh jang Maha Koewasa boewat mendjadi moesoehnja njamoek itoe.

Koppi itoe kaloe di minoem telaloe banjak djahatnja seperti minoeman keras djoega. Dr. W. Drake di kota New York jang soedah mentamatken peladjarannja atas hal koppi itoe, bilang bahoewa adanja orang jang telah tergigit oleh ra-

tjoemnja koppi itoe teramat sanget banjaknja tjoema tida ketahoean sadja, sebab orang jang kebanjakan ini tida tahoe jang koppi itoe berisi raitjoen, seperti spiritus, alcohol tjandoe dan sebagainya.

Adapoen koppi keras itoe memboewat orang koerang soeka makau sebagi minoeman keras djoega.

Maka orang jang telaloe soeka minoem koppi keras sringkali launtas bentji makanan dan kamoe dian tida lain jang di minta tjoema koppi sadja.

Kaloe orang sakit oleh krana perboewatan koppi itoe (di simi orang kata ketagihan) maka jang amat di rasanja ja itoe kepalanja, sedeng mata tida bisa mengantoek. Oerat oerat rasanja mendjadi lembek, tangan mendjadi goemeter pendeknja orang sakit itoe berasa badannja sanget lemesnja, tida poenja kakoewatan sedikitpoen djoega, sahingga tida bolih tida dia misti minoem koppi keras lagi. Setelah itoe baroelah badannja seger lagi, aken sakit poela dalem sediktik tempo.

Ini pantas di ingetken oleh segala orang.

Pembriän Tahoe

TOKO STOFFERS. SOLO.

Baroe tarima lagi paling enak Djenewer Koornwijn

karana banjak lakoenna maka itoelah sekarang harga di toeroenken:

1 peti isi 12 □ fl. poeti = f 12.—
1 fles = f 1,05.

Djenewer ini lebi enak dari lain lainnja matjem, dan harganja telaloe moerah.

Champ gne [Roederer]

1 peti isi 12 botol besar = f 53.—
1 » » 4 id ketjil = » 55.—

Lebi moerah dari lain tempat.
Makanan dan minoeman bole dapet lebi moerah dari lain tempat.

Daftar adanja barang barang tersediaken

Lontjeng-Aviso.

Inie roepa lontjeng bole pake boeat panggil boedak, atawa pakei die kreta penmakeinja tjoema die tarik sadja dan bole pakei dengan talie pandjang die dalem ada veer seperti horloge dan ada tanda kalok veer soeda abis; (ada z belnja), harganja franco die post f 4,50.

SIE DHIAN HÖ.

Soerakarta.

Lontjeng-Electrisch.

Bolei pakei boeat panggil orang.

(Dapet 1 bel, 1 drukknop, 25 Meter kawat jang terlipet kain, 1 batterij dan 1 pak oatnja) harga compleet f 6.— franco die post f 6,50.

SIE DHIAN HÖ.

Soerakarta.

Telefoonstations

boeat bitjara dan dengerken srenta ada belnja f 20.

Trompette Electrique f 7.—
Talie kawat terlipet kain » 0.05 pr. Meter.
Leclanche element » 1.50.
Pidjettan (drukknop) » 0.50.
Peerbouton (boeat gantoeng die lampoe) f 1.—
Salmoniak 1 Kilogram f 1.50,
dan banjak lain lain.

SIE DHIAN HÖ.

Soerakarta.

L. T. PIVER PARIS
Bawoe bawoe-an jang baroe dan amat haloes
CORYLOPSIS DU JAPON
Saboen tjere-an, ajer menghias, bras haloes, minjaq rambuot, brillantine, &c


Di koerniai madali mas oleh Tuntoonsteliog Batawie 1893 Anograham palingtingie.



Internale Eksportation van 20000 Frs.

ZES GOULDEN MEDAILLES enz.

QUINA-LAROCHE

*Zeer Versterkend,
 Afdrijvend, Krachtgevend
 en Koortswerend.*



Vermengd met warm water, is het gedurende men koorts heeft zeer dorstwerend, geeft kracht aan het bloed en aan het lichaam, prikkelt de maag, enz., enz.

Tegen

- Bloedarmoede,*
- Bleekzucht,*
- Maagziekten,*
- Hardnekkige Koortsen,*
- Seizoen Koortsen,*
- Gebreik aan Eetlust,*
- Zwakte,*
- Te langzame Herstellingen, enz.*



Quina-Laroche kalosarian tana Prancis jua (toelan j. itoa trode lam rja mas. test &c) medan tentoonstelling di Batawi 1893. telah terkoerniai bintang mas.

តារាងសម្រាប់កំណត់ត្រាឈ្មោះ និងឈ្មោះវិស្វកម្ម

កម្រិតសិក្សាធាតុបឋម ឆ្នាំ ១៩៩៧

ឈ្មោះអ្នកប្រឡង: ...

ឈ្មោះសាលា: ...

ស្នាក់នៅ: ...

1	ក្រសួងអប់រំ	16	សិស្ស	1	៥០	1	១០០	វិទ្យាសាស្ត្រ	1	៥០
1	វិទ្យាសាស្ត្រ	1		2	50	1	100	គណិតវិទ្យា	1	50
1	គណិតវិទ្យា	1		2	50	1	100	រូបវិទ្យា	1	50
1	រូបវិទ្យា	1		2	50	1	100	គីមី	1	50
1	គីមី	1		2	50	1	100	បរិស្ថានវិទ្យា	1	50
1	បរិស្ថានវិទ្យា	1		2	50	1	100	សេដ្ឋកិច្ច	1	50
1	សេដ្ឋកិច្ច	1		2	50	1	100	បច្ចេកវិទ្យា	1	50
1	បច្ចេកវិទ្យា	1		2	50	1	100	វិស្វកម្ម	1	50
1	វិស្វកម្ម	1		2	50	1	100	សិល្បៈ	1	50
1	សិល្បៈ	1		2	50	1	100	សិល្បៈ	1	50
1	សិល្បៈ	30	សិស្ស	1	75	1	100	សិល្បៈ	1	75
1	សិល្បៈ	1		1	75	1	100	សិល្បៈ	1	75
1	សិល្បៈ	1		1	75	1	100	សិល្បៈ	1	75
1	សិល្បៈ	2		1	125	1	100	សិល្បៈ	1	125
1	សិល្បៈ	2		1	125	1	100	សិល្បៈ	1	125
1	សិល្បៈ	1		1	75	1	100	សិល្បៈ	1	75
1	សិល្បៈ	1		1	25	1	100	សិល្បៈ	1	25
1	សិល្បៈ	1		1	25	1	100	សិល្បៈ	1	25
1	សិល្បៈ	1		1	25	1	100	សិល្បៈ	1	25
1	សិល្បៈ	1		1	50	1	100	សិល្បៈ	1	50
1	សិល្បៈ	1		1	90	1	50	សិល្បៈ	1	90
1	សិល្បៈ	1		1	70	1	50	សិល្បៈ	1	70
1	សិល្បៈ	1		1	70	1	50	សិល្បៈ	1	70
1	សិល្បៈ	1		1	75	1	100	សិល្បៈ	1	75
1	សិល្បៈ	1		1	50	1	50	សិល្បៈ	1	50
1	សិល្បៈ	1		1	25	1	50	សិល្បៈ	1	25
1	សិល្បៈ	2		1	50	1	50	សិល្បៈ	1	50
1	សិល្បៈ	1		1	50	1	100	សិល្បៈ	1	50
1	សិល្បៈ	2		1	50	1	100	សិល្បៈ	1	50
1	សិល្បៈ	1		1	25	1	100	សិល្បៈ	1	25
1	សិល្បៈ	1		1	1	1	100	សិល្បៈ	1	1
1	សិល្បៈ	1		1	25	1	100	សិល្បៈ	1	25
1	សិល្បៈ	1		1	75	1	100	សិល្បៈ	1	75
1	សិល្បៈ	1		1	25	1	100	សិល្បៈ	1	25

ឈ្មោះអ្នកប្រឡង: ...

ឈ្មោះសាលា: ...

ស្នាក់នៅ: ...

សិល្បៈ

